



Une flambée flamenca

mercredi 24 juin 2015, par [Coline Merlo](#)

Le flamenco que danse Lori dite « La Armenia », dialoguant avec des musiciens andalous, a été une suspension miraculeuse lors de la Fête de l'insurrection gitane célébrée à Saint-Denis. La profondeur de son interprétation, l'entente tacite avec des musiciens inspirés suscitaient une attention palpable, et le réveil d'un enthousiasme ensommeillé au fond des poitrines.

Sur le parvis de l'Hôtel de ville, 24 heures d'expositions, théâtre-forum, expositions, concerts, prises de paroles célébraient l'insurrection d'« un peuple résistant », selon les mots de son président, Saimir Mile. La révolte[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

Voir en ligne : www.loriflam.com

P.-S.

Lori La Armenia, Bastian de Jerez, Dani Barba, Dani Torres se produisent un jour par mois Au Petit Moulin.

37 rue Pierre Fontaine
75009 Paris